



鴨川市立西条小学校

おおつかだい

令和6年5月15日
No.3
文責：高梨 美佐子

学校教育目標

【次代を担う活力ある「西条っ子」の育成】

めざす子供像

○かしこく やさしく たくましく 西条大好きな子

楽しかった遠足！

ゴールデンウィークの谷間の5月2日（金）に、遠足に行ってきました。1・2年生は市営サッカー場、3・4年生は前原海岸、5・6年生は一戦場公園です。目的地では思う存分、体を動かし、お昼にはおいしいお弁当やおやつを頬張り、大満足の1日だったようです。



1・2年生



3・4年生



5・6年生

長い道のりを自分の脚で最後まで歩き通す経験は、たくましさを培う上でも、良い機会となりました。

運動会練習が始まりました



2024/05/09 09:09



2024/05/10 09:56

5月24日（金）の運動会に向けて、いよいよ練習が始まりました。赤組・白組に分かれて、大きな声で応援歌を歌う姿、競技方法の説明をしっかりと聞いて、力いっぱい練習する姿など、どの子ども、一生懸命に取り組んでいる様子が見られます。

練習期間中、そして、運動会当日、子供たちが最高のコンディションで参加できるように、ご家庭での健康管理と励ましの声かけをよろしくお願い致します。

◆お礼◆

5月11日（土）のPTA環境整備作業では、約80名という多くの保護者の皆様のご協力をいただき、ありがとうございます。学校敷地内等がとてもきれいに整備されました。心より感謝申し上げます。



2024/05/11 10:23



2024/05/11 09:43